

SI LA MUSICA FORMA PARTE DE TU VIDA...

INFOBAE.COM

Lunes 29 de Octubre de 2007

 Imprimir

Fecha de la nota: 28/10/2007

## Nuevo incidente frente a Botnia genera más tensión



En diálogo con Radio10, el asambleísta Juan Veronesi dio detalles sobre el altercado con la prefectura uruguaya, en la que un manifestante fue herido en un labio y un agente cayó al agua

"Hicimos una manifestación en contra del anuncio de la llegada de empresarios de la Unión Europea", dijo el dirigente. Detalló: "Nos organizamos para ir por tierra al puente general San Martín y en embarcaciones hasta Botnia".

"Dos embarcaciones de la prefectura uruguaya se acercaron a una de las naves más grandecitas de las nuestras, la ataron, la rodearon y ahí se armó el tumulto. Ya se la llevaban y ahí hubo un pequeño forcejeo", aseguró.

Respecto del incidente con un agente uruguayo, afirmó que "un integrante de nuestra delegación terminó con el labio roto. Hubo un forcejeo y ahí el prefecto cayó al agua".

"Después, ellos reconocieron que no era legal llevarse una embarcación nuestra y la soltaron", agregó Veronesi, quien recordó que el embarcadero de la empresa Botnia sobre el río Uruguay es "un puerto que nunca fue considerado legal".

Además, criticó que "Uruguay pone las armas a defender a una empresa privada".